

L'étrange apparition d'un OVNI lors du siège de Tyr en 332 av. J.-C.



Au cœur de l'Antiquité, alors que les grandes campagnes d'Alexandre le Grand redessinaient les contours du monde connu, un événement énigmatique, oublié des manuels d'histoire, aurait eu lieu dans le ciel de Phénicie, au-dessus des remparts imprenables de la cité de Tyr. C'est un récit venu des confins de l'histoire militaire et des chroniques antiques que rapporte l'ufologue italien Alberto Fenoglio : celui d'une **étrange apparition aérienne** lors du célèbre siège de 332 av. J.-C.

La cité de Tyr, bastion maritime solidement fortifié, résistait farouchement aux assauts macédoniens. Ses murailles, hautes de quinze mètres et construites avec une telle robustesse que les machines de siège n'en venaient pas à bout, semblaient invulnérables. Les défenseurs tyriens, réputés pour leur savoir-faire en ingénierie militaire, neutralisaient une à une les attaques d'Alexandre, repoussant projectiles et flèches incendiaires.

Mais un jour, le ciel se chargea de mystère. Selon un chroniqueur anonyme dont le récit a été relayé par Fenoglio, cinq objets étranges apparurent dans le ciel. Déscrits comme des « boucliers volants », ils évoluaient en formation triangulaire, l'un d'entre eux – le plus grand – ouvrant la marche, suivi de quatre plus petits. Devant des milliers de soldats sidérisés, alliés comme ennemis, ces mystérieux engins survolèrent lentement la ville.

Puis survint l'inexplicable : du plus grand « bouclier » jaillit un éclair foudroyant. Il frappa les murailles de Tyr qui s'effondrèrent comme de simples constructions d'argile. Plusieurs éclairs suivirent, réduisant en poussière tours et remparts. Ce qui n'avait pu être accompli par des semaines de siège fut réalisé en quelques instants, ouvrant la voie à l'invasion de la ville. Les « boucliers volants », après avoir survolé la cité conquise, disparurent aussi soudainement qu'ils étaient apparus, se fondant dans l'azur du ciel méditerranéen.

Ce témoignage, bien que marginal et relayé des siècles plus tard, fascine autant qu'il interroge. S'agit-il d'une métaphore poétique ? D'un ajout légendaire à la gloire d'Alexandre ? Ou d'un récit sincère d'un phénomène aujourd'hui classé parmi les observations d'objets volants non identifiés ? À l'heure où les archives militaires modernes commencent à reconnaître certains phénomènes aériens inexpliqués, ce récit venu de l'Antiquité résonne

étrangement avec les interrogations contemporaines.

L'histoire, comme le ciel, conserve parfois ses secrets. Et il semble qu'en 332 av. J.-C., au-dessus de Tyr, un fragment de l'inconnu ait traversé le champ de bataille.

O.V.N.I. - 15 avril 2025 - Wakonda - CC BY 2.5